



Vorankündigung: Flohmarkt für den guten Zweck Sonntag 19.11.2017 ab 10 Uhr

Auch in diesem Jahr veranstalten die **Kasseler Service-Clubs** ihren „Flohmarkt für den guten Zweck“ wieder im **Mercedes-Benz EF-Autocenter Kassel** in der **Sandershäuser Str. 101**. Aufgrund unseres 20-jährigen Fahrsaison-Jubiläums sollen dieses Mal $50 + 20 = 70$ Prozent der Erlöse als Spende an unseren Mädchenbusverein gehen. Darüber freuen wir uns sehr! Wie immer wird es in der Zeit von 10 bis 16 h ein vielfältiges Waren-Angebot geben. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt: es warten leckere, selbstgebackene Kuchen u.v.m auf zahlreiche Gäste.



Der 2005 gegründete gemeinnützige Verein BACAA e.V. , Motorradfahrer gegen Kinderpornografie und Missbrauch, hat uns in diesem Frühjahr eine Spende iHv 1.000 Euro überwiesen, gerade rechtzeitig zum Start der Fahrsaison. So konnten einige Gewalt-Präventions-Materialien für die Angebote im Mädchenbus erneuert werden, dafür vielen herzlichen Dank! Das Ziel der „Biker“ ist es, die vielerorts bestehende „Wand des Schweigens“ zu durchbrechen und Organisationen zu unterstützen, die den Opfern helfen.

6.000 € Spende Kasseler Sparkasse

Noch eine gute Nachricht erreichte uns zum Jahresbeginn 2017: Anlässlich des Fahrsaison-Jubiläums unterstützte die **Kasseler Sparkasse** unsere engagierte Mädchenarbeit im ländlichen Raum vor dem Hintergrund von (bis Mitte 2016) mehr als 6.000 von uns erreichten Mädchen und jungen Frauen mit einer großzügigen Spende in Höhe von 6.000 Euro. Im Namen der Mädchen und unseres Trägervereins vielen herzlichen Dank!

Wir haben unsere Internetseite überarbeitet: www.mädchenbus.de

